
 
 

    
    
 
 
 
      
An den Oberbürgermeister               - Bündnis für Familien  
Der Stadt Coburg  
Herrn  Norbert Kastner 
Markt 1 
96450 Coburg                  
 
           

Coburg, den 6.4.2014 
 
 
 
Anfrage zur Stadtratssitzung am 17.4.2014 des Cobur ger Stadtratsmitglieds der ÖDP  
 
 
Information über Hausarztversorgung im Stadteil Cre idlitz 
 
            
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
aus den Medien haben wir erfahren, dass völlig unerwartet die erfolgreich geglaubte 
Nachfolgeregelung von Herrn Dr. Göttler durch die Ansiedlung von zwei jungen Ärzten in Creidlitz 
zum 31. Mai 2014 beendet wird. 
 
Nachdem nach wie vor für Creidlitz offiziell der Bedarf an zwei Hausarzt-Vollzeitäquivalenten 
besteht, stelle ich die Frage, ob die Stadtverwaltung direkt oder über die 
Wirtschaftsförderungsgesellschaft Möglichkeiten sieht und auch ergreifen will, möglichst schnell 
die Wiederbesetzung einer Hausarztpraxis mit zwei Ärztinnen/Ärzten in Creidlitz zu fördern.  
 
Zur Erhaltung der Lebens- und Standortqualität in Creidlitz halte ich es für unabdingbar, wenn 
möglichst bald dieser wesentliche Teil der medizinischen Versorgung wieder gesichert wäre.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
Gez. Dr.-Ing. Klaus Klumpers 

    


